
Protokoll: 

 

Die Linke-Fraktion begründet den Antrag.  

 

Baudezernent Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0103/2019).  

 

Die AfD-Fraktion sowie die FDP- Fraktion sehen den Antrag kritisch, da zum einen kein spekulativer 

Wohnungsleerstand in Koblenz bestehe und zum anderen man eher eine gegenteilige Entwicklung 

wahrnehme, also viele Vermieter würden versuchen Gewerberaum in Wohnraum umzuwandeln.  

 

Die SPD-Fraktion verweist auf den Teil B des Antrags. Es sei wichtig, dass Wohnraum nicht für 

Touristen weichen müsse. Darauf begegnet die FDP-Fraktion, dass dieses Problem in Koblenz nur in 

einem sehr geringen Maße bestehe.    

 

 


